

Ximena Amenábar, presidenta de la Asociación Gremial Minera

“LA PEQUEÑA MINERÍA MUEVE LA ECONOMÍA DE LA COMUNA”

Con una cena, el sindicato que preside Ximena Amenábar conmemoraron el Día de la Minería.

Ximena Amenábar, que administra junto a su padre la planta Las Arenillas y preside la asociación gremial que integran unos 40 socios activos y unos 90 no activos, resalta que a través de la historia los pequeños mineros no sólo le han dado vida a Andacollo, “sino que mueve la economía de la comuna, y esto lo digo porque mi familia es minera desde mi bisabuelo”.

La presidenta de la Asociación Gremial Minera afirma que pese a las dificultades que día a día tiene el rubro “hay que seguir dándole, esa es la vida del pequeño minero”.

